Standortförderung Baselland Amtshausgasse 7, 4410 Liestal T +41 61 552 96 92 www.economy-bl.ch



Rückblick Welcome Desk / Unternehmenspflege 2017

Das Team der Standortförderung hat im letzten Jahr 158 Firmenanfragen bearbeitet, davon rund 99 zu Flächen und 49 zu Firmengründungen und Bewilligungsprozessen und 10 sonstige. Rund die Hälfte der Flächenanfragen kam von bestehenden Baselbieter Firmen. Das Team hat gemeinsam über 200 Firmenkontakte / Besuche durchgeführt. Highlights aus Sicht der Unternehmenspflege waren der Bezug des Neubaus in Liestal der Penta-Electric AG mit 115 Mitarbeitenden sowie der Entscheid der Skan AG Allschwil (weltweit 450 MA, davon 270 in Allschwil), im Kanton zu bleiben und ihr Neubauprojekt in Allschwil am Hegenheimermattweg zu realisieren. Beide Unternehmen wurden durch die Standortförderung in den letzten Jahren begleitet. Weiter konnte die Firma BWB Engineering bei der Standortsuche unterstützt werden und im letzten Jahr in Pratteln ihren neuen Standort beziehen. Dies ist nur ein Auszug der Aktivitäten der Standortförderung Baselland.

Gemeinsam mit dem Gesamtregierungsrat wurden folgende Firmen besucht: die Aquametro AG aus Therwil, die EMC Partner AG aus Laufen, die Hatebur Umformmaschinen AG aus Reinach, die Georg Fischer JRG AG aus Sissach sowie die Weleda AG beheimatet in Arlesheim.

Diverse Baselbieter Unternehmungen haben im letzten Jahr ein Jubiläum gefeiert. Dies waren u.a. die CABB am Standort in Pratteln, welche ihr 100-jährigen Jubiläum mit einer besonderen Ausstellung feierte, die Swissterminal AG aus Frenkendorf feierte "Ein Jahr Schweizerzug", die Nanosurf AG ihr 20-jähriges, die Aerni AG ihr 60-jähriges, die Felix Transport AG ihr 65-jähriges und die Ringele AG sogar ihr 90-jähriges Jubiläum.

Unser Partner BaselArea.swiss hat 2017 folgende Ansiedlungen für das Baselbiet begleitet: die KMC, Zweigniederlassung der Achilles Präsentationsprodukte GmbH, Celle, die Medi-CENT Innovation AG aus Deutschland, die Predemtec AG ebenfalls aus Deutschland, die Stratergix GmbH aus der USA sowie Ende letzten Jahres die Barsan Global Logistik GmbH mit Sitz in Pratteln.

